



Fernández Noroña catalogó manifestación de feministas en Bellas Artes como parte del “sabotaje” al Metro



En los últimos meses el Sistema de Transporte Colectivo (**STPC**) **Metro** ha estado en el ojo del huracán debido a los [incidentes que han afectado su correcto funcionamiento](#) y que sirvieron como una especie de preludio al más trágico hasta de lo que va del 2023 con el **choque en la Línea 3 que causó una muerte**. Derivado de este asunto la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, optó por una estrategia polémica para atender esta problemática, pues lejos de anunciar un incremento en el presupuesto destinado al transporte o inversión en infraestructura, **desplegó a la Guardia Nacional** dentro de las estaciones.

Pues acusó que la regularidad de los últimos eventos era atípica e insinuó que podían ser deliberados y detrás de estos habría una campaña de sabotaje en su contra. Por lo que anunció el despliegue de **6 mil elementos** de la corporación de seguridad.

Ante estos hechos, simpatizantes del Gobierno de la Cuarta Transformación (**4T**) utilizaron esta protesta para reforzar el punto establecido por la jefa de Gobierno. Tal fue el caso del diputado Gerardo **Fernández Noroña** del Partido del Trabajo.

Pues a través de su cuenta de Twitter, el polémico legislador señaló que los hechos dejaban en claro que se estaba llevando a cabo dicho sabotaje.